



**Scannen. Detektieren. Kontrollieren.**

**GeBE Ticketdrucker Optionen bedienen OEM-spezifischen Bedarf - auch ohne Anpassungen.**

**Germering, 26.03.2024.** Eine ganz spezieller Ticketdrucker für OEM Anwendungen kommt jetzt vom Hersteller GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH aus Germering. Das gehäuselose Thermodrucker System GeBE-PIANO Box OEM wurde entwickelt als Fahrscheindrucker für kundenspezifische Bordrechner. Es bringt schnell und zuverlässig jegliche Ticketvariante aufs Papier. Dabei ist sowohl Grafik-, als auch Barcode- und Logodruck möglich. Der Standarddrucker bringt sein Druckbild in exzellenten 300 dpi auf Papiere von bis zu 86 mm Breite und verfügt über einen Abschneider, der bis zu 2 Millionen Schnitte leistet.

Das Besondere: Dieser neue GeBE Drucker ist so minutiös durchdacht, dass er dank zahlreicher Optionen auch ohne aufwendige Anpassungen bereits die OEM Anforderungen verschiedenster Anwendungsbereiche erfüllt. Scannen, die Papierbewegung aufs Genaueste detektieren, die Papierentnahme kontrollieren - all das ist vorgesehen und funktioniert wahlweise mit Papieren zwischen 86, 82, 80, 76, 60, 54 und sogar 45 mm Breite, was einer klassischen Streifenkarte entspricht.

**Hand in Hand mit Kunden. Branchenrelevante Entwicklungen schaffen.**

Seit fast 40 Jahren werden in dem Germeringer Familienunternehmen Thermodrucksysteme entwickelt und produziert. Durch stets neue Anforderungen unterschiedlichster Einsatzbereiche hat sich im GeBE Team ein besonders breit gefächertes Know-How etabliert, auf das die Kunden während ihres gesamten Projektverlaufes verlässlich zurückgreifen können. Ergänzend hält GeBE passende, hochqualitative Thermopapiere vor.

Wenn über den Standard hinaus gehende Features benötigt werden, realisiert der Hersteller schon ab kleineren Mengen Änderungen in Ausstattung, Firmware sowie individuelle OEM-Anpassungen seiner Thermodrucksysteme. Gemeinsam mit Kunden setzt er somit immer wieder auch branchenrelevante Neuentwicklungen um.

**GeBE stellt aus:** vom 16. bis 19.04.2024 auf der Intertraffic, Amsterdam, Stand 12.704 und vom 14. bis 16.05.2024 auf der IT-TRANS, Karlsruhe, Stand 1.A20.

**Weiterführende Informationen** über das Thermodrucker System GeBE-PIANO Box auf [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

**Pressekontakt:** Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, +49 89 894141-15, [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Firmenkontakt:** GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstraße 15, 82110 Germering, +49 89 894141-0, [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**Über GeBE:** Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung, der Produktion und dem Verkauf industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie und seit 1985 hauptsächlich im B2B-Thermodruckergeschäft zu Hause. Dank des erfahrenen Teams mit umfangreichem Thermodruck Know-How ist GeBE ein vertrauenswürdiger, verlässlicher Partner für OEM aller Branchen, die zuverlässige und maßgeschneiderte Drucklösungen suchen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Palette von Produkten, darunter Ticketdrucker, Kioskdrucker, Linerless Drucker, Protokolldrucker und Linerless Label Drucker sowie Cutter, Linerless Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Dabei ist es spezialisiert auf kundenspezifische Lösungen sowie Entwicklungen und bekannt für hochwertige, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und exzellenten Kundenservice sowie langjährigen Support. Dank eines bewährten, DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte und realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffizient, die Jahres-Losgrößen liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.



## **Scan. Detect. Control.**

### **GeBE ticket printer options serve OEM-specific needs - even without customization.**

**Germering, March 26, 2024.** A very special ticket printer for OEM applications is now available from the manufacturer GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH from Germering. The GeBE-PIANO Box OEM housingless thermal printing system was developed as a ticket printer for customer-specific on-board computers. It prints any type of ticket quickly and reliably - including graphics as well as barcodes and logos. The standard printer produces an excellent 300 dpi print image on paper up to 86 mm width and has a cutter that can perform up to 2 million cuts. The special feature: This new GeBE printer has been so meticulously thought out that, thanks to numerous options, it already meets the OEM requirements of a wide range of applications without the need for complex adjustments. Scanning, precise detection of paper movement, paper removal control - all this is provided for and works with paper widths of 86, 82, 80, 76, 60 54 and even 45 mm, which is the classical strip card width.

### **Hand in hand with customers. Implementing industry-relevant developments.**

The Germering-based family business has been developing and producing thermal printing systems for almost 40 years. The GeBE team has built up a particularly broad range of expertise due to the ever-changing requirements of a wide variety of applications, which customers can rely on throughout the entire course of their project. GeBE also stocks suitable, high-quality thermal papers.

If features that go beyond the standard are required, the manufacturer implements changes to the equipment, firmware and individual OEM adaptations of its thermal printing systems, even from small quantities. Together with customers, GeBE is also constantly implementing new developments relevant to the industry.

**GeBE will be exhibiting:** from April 16 to 19, 2024 at Intertraffic in Amsterdam, stand 12.704 and from May 14 to 16, 2024 at IT-TRANS in Karlsruhe, stand 1.A20.

**Further information** about the modular thermal printer system GeBE-PIANO Box on [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

**Media contact:** Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, +49 89 894141-15, [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Company contact:** GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH  
Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany, +49 89 894141-0, [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**About GeBE:** GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades with the development, production and sale of industrial data input and output systems and has

been primarily at home in the B2B thermal printer business since 1985. Thanks to its experienced team with extensive thermal printing know-how, GeBE is a trusted, reliable partner for OEMs in all industries looking for reliable and customized printing solutions. Based in Germany, the company offers a wide range of products including ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers as well as cutters, linerless cutters and keyboards of various designs. The company specializes in customer-specific solutions and developments and is known for its high-quality, durable products, reliability, excellent customer service and long-term support. Thanks to a proven, DIN EN ISO 9001 certified quality assurance system and decades of production experience, GeBE has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces both assemblies and complete devices and realizes customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively, with annual batch sizes ranging from one to several thousand units.